
          6 月 25 日（火）18:00 開会 
         進行：佐藤会員 

 

会長の時間        朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本当に今日で終わりなんだなと。もっとやりたいとか

そんなことは絶対なくて、本当にホッとしております。 

みなさまには随分迷惑をかけてしまったのですが、ア

ドバイスをいただいたり、励ましの言葉をいただいたり、

それで一年間なんとか出来ました。会員のみなさまには

感謝の気持ちしかありません。 

総括としてワーストだったことを 3つお話します。 

一つ目は、ガバナー公式訪問です。現況報告書作成を

荒川幹事に丸投げしやっていただき、迷惑を掛けてしま

いました。 

二つ目は、パンポン大会です。一度延期にし、結局開

催できませんでした。動いていただいた会員さんには大

変ご迷惑おかけしました。申し訳なく思っています。 

三つ目は、会頭卓話です。連絡が遅れ、間近に連絡を

取りましたが予定があり、結局 2週間遅れとなってしま

いました。空いてしまったところを、高島会員に SAA 卓

話をしていただき、ピンチを救っていただき感謝してい

ます。 

よかったことは、ハワイに行ったことです。人生で初

めてハワイに行きました。これも高島会員と一緒に楽し

い時間を過ごさせていただきました。 

それに付随し、クレジットカードを作りました。石川

会員にはお世話になりました。また、33 年間歯医者に行

ってませんでしたが、ハワイに行くということで行って

きました。 

その他、初めてパソコンを入れました。木本会員にご

尽力いただきまして、印刷までは出来るようになりまし

た。 

初めてのことが多く、会長になって様々な経験をし、

いろいろなところに行きました。私にとって人生の財産

になると思います。 

皆様に言えることは一言です。本当にありがとうござ

いました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          荒川幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 7 月 7 日までに本年度事業報告を事務局まで提出お

願いします。 

l 私も一年を振り返ってみようと思います。 

l 7 月、事務局員の交代がありました。例会出欠用に

調整さんが導入されました。 

l 8 月、ガバナー公式訪問では、現況報告書の作成が

遅れたせいか、あまりガバナーに厳しく突っ込まれ

ませんでした。 

l 9 月、職場訪問で石川國博会員の話に感動しました。 

l 例会スケジュールが狂い、立て続けにパスト会長に

卓話をお願いした 10 月。 

l 優良従業員表彰で、前日夜に代表挨拶原稿を渡した

にも関わらず社員が丸暗記してくれて、ちょっと誇

らしげだった 11 月。 

l 仙台牡蠣食べ放題に事務局員を誘ったが、牡蠣が食
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べられないと断られた 12 月。 

l 秋山会頭に声をかけ忘れても、その日の例会をなん

とか乗り切った 1月。 

l 交換留学生の鈴木くるみさん一家とシャリーンさ

んと会食をし、朝日会長がたくさんお金を払ってい

た 2月。 

l 出席委員長として、すっかり日立南 RC に溶け込ん

だ小笠原会員が卓話をした 3月。 

l なまはげが来た観桜例会、杉本彩が来た地区大会な

ど盛りだくさんだった 4月。 

l 会長でありながら、例会の日に業界の旅行を入れて

しまい、忖度を受け、地区大会報告をおこなった 5

月。 

l 地区大会も終わり、すっかり気が抜けてしまった 6

月。 

l あっという間の 1年間でしたが、この 1年間は私に

とっても財産です。いろいろご迷惑をお掛けしたこ

ともあると思いますが、大変お世話になりました。 

l これからもご指導ご鞭撻をお願いいたします。あり

がとうございました。 

 

 

出席報告      小笠原委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 14 名 15 名 51.85％ 5 名 70.37％ 7 名 

 

【年間出席率 100%達成者】 

朝日会長、荒川幹事、石川國博会員、石川悟会員（全 45 回出

席）、小笠原会員、小野瀬会員、川﨑会員、木本会員、佐藤会

員、鈴木会員、高島会員、星会員、山本会員、弓野会員 

 

ニコニコ BOX        鈴木委員 

 

² 今日で会長は終わりになります。会員の皆様 1年間

本当にお世話になりました。ありがとうございまし

た。 

朝日会長 

² 1 年間お世話になりました。ありがとうございまし

た。 

荒川幹事 

² 会長・幹事 1年間おつかれさまでした！！ 

髙島章行・小笠原邦浩・石川國博・信太克己・ 

星 勝治・石川 悟・山本忠安・宮本尚彦・ 

佐藤信彦・川﨑健輔・小野瀬裕 

² 最後なのでちょっぴり多めにです。 

鈴木幸一 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 1,180,000 円 

 

プログラム 

 

懇親会          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後にロータリーソング「手に手つないで」を皆で

歌い、閉会となりました。1 年間お疲れ様でした。 


